

Karben, 11. Oktober 2016

### **Verkehrswegeverbesserungen und Parkplatzgestaltung Kloppenheim**

Der Magistrat wird beauftragt, mit Beteiligung des Ortsbeirates Kloppenheim zu prüfen, ob der Bau eines Bürgersteiges am Ausgang der S-Bahn in Richtung des Kindergartens auf der Seite der Schallschutzwand sinnvoll ist. Dabei soll ebenfalls geprüft werden, wie eine pflegeleichte ganzjährige Begrünung, z.B. unter der Beteiligung der Anwohner, der Schallschutzwand an der rechten Seite des Ausgangs Kloppenheim gewährleistet werden kann.

Weiterhin ist zu prüfen, wie die Situation des Parkplatzes neben dem Bahnhof verbessert werden kann. Die jetzige Situation ist insbesondere bei regnerischem Wetter unbefriedigend. In Frage kommen könnten z.B. mit Kies gefüllte Wabenmatten, welche auch eine Markierung der Parkplätze durch andere Kiesfarben erlauben würden. Soweit diese Prüfung zu einem positiven Ergebnis führt, soll der Magistrat entsprechende Schritte in die Wege leiten, um dieses Projekt in Karben umzusetzen.

#### **Begründung:**

Der vielgenutzte Bahnhof ist auf Kloppenheimer Seite nicht durch einen Bürgersteig angeschlossen. In unmittelbarer Nähe befindet sich der Kindergarten. Aus Gründen der Verkehrssicherheit sollte überprüft werden, inwieweit der Bau eines Bürgersteigs die Verkehrssicherheit erhöht. Da die Schallschutzwand an der rechten Seite in Richtung Bahnhof häufig sachfremd verwendet wird, ist zu überprüfen inwieweit eine Begrünung durch Blumen und Sträucher hilft, diese Zweckentfremdung künftig zu erschweren und zu vermeiden.



Oliver Feyl